

Tampung Aspirasi Masyarakat, Polsek Arjawinangun Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warga Masyarakat Desa Rawagatel

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 5, 2024 - 13:34



CIREBON - Menampung semua aspirasi masyarakat, Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon menggelar kegiatan Jumat Curhat, adapun pelaksanaan kegiatan Jumat Curhat tersebut dilaksanakan di situs Ki buyut jakatawa rawagatel yang memungkinkan warga masyarakat menyampaikan secara langsung terkait keluhan keluhan kepada Polri khususnya Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon. Dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut di terima langsung oleh Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH.M.S.i dengan mengatakan bahwa Jumat Curhat merupakan sarana yang di berikan kepada masyarakat yang ingin

menyampaikan berbagai permasalahan serta keluhan yang berkaitan dengan pelayanan Kepolisian maupun gangguan Kamtibmas yang terjadi di lingkungan masyarakat khususnya warga masyarakat Desa Rawagatel sehingga setiap ada permasalahan yang terjadi tersebut dapat di selesaikan bersama. Dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut menampung semua keluhan warga masyarakat terhadap Kepolisian khususnya Polsek Arjawinangun, dengan bebas menyampaikan apapun berkaitan dengan layanan Kepolisian maupun gangguan Kamtibmas lainnya yang terjadi di lingkungan masyarakat, dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut juga di hadiri oleh Kuwu Desa Rawagatel, Perangkat Desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta warga masyarakat Desa Rawagatel. Jumat, 05/07/2024 Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni S.I.K, S.H,M.H melalui Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi S.H, M. SI mengatakan dengan adanya kegiatan Jumat Curhat tersebut masyarakat bersama Polri khususnya Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon bersama sama mewujudkan Kamtibmas yang aman dengan selalu menjaga lingkungannya dan selalu memberikan informasi informasi bilamana ada kejadian maupun pelaku tindak pidana yang ada di wilayahnya masing masing sehingga dengan cepat di atasi oleh Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon.